

20.08.2014 – 07:00 Uhr

Réseau de distribution de BKW / Rehaussement de la valeur du réseau de distribution par l'ElCom

Bern (ots) -

La Commission fédérale de l'électricité (ElCom) reconnaît une valeur plus élevée de près de 400 millions de francs pour le réseau de distribution. BKW salue cette décision qui lui permettra faire valoir des revenus plus élevés pour l'utilisation de son réseau de distribution. Elle disposera ainsi de moyens supplémentaires pour investir dans un réseau de distribution novateur et durable.

Suite à l'arrêt du Tribunal fédéral du 3 juillet 2012, l'ElCom a réexaminé les coûts de capital définis en 2010 pour le réseau de distribution et reconnu une valeur plus élevée de près de 400 millions de francs. Cette décision permettra à BKW de faire valoir des recettes plus importantes pour l'utilisation de son réseau de distribution, soit quelques dizaines de millions de francs supplémentaires par an. L'entreprise pourra en outre faire valoir environ 120 millions de francs à titre rétroactif.

BKW s'engage pour une infrastructure de réseau efficace, performante et à la pointe de la technologie. La décision de l'ElCom lui permettra de garantir le maintien de ses infrastructures et de préparer le réseau de distribution aux nouveaux défis liés à la mise en oeuvre de la Stratégie énergétique 2050 du Conseil fédéral.

Contact:

Murielle Clerc
medien@bkw.ch
058 477 51 07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100760156> abgerufen werden.